

Meinhard soll zu St. Martin leuchten

Laternenfenster vom 11. bis 15. November

Da auch in der Gemeinde Meinhard in diesem Jahr leider die Laternen- und Martinsumzüge ausfallen müssen, möchten wir uns an der Aktion „Laternenfenster“ beteiligen und hoffen, dass sich

auch ganz viele Meinharder dieser Aktion anschließen und somit vielen Kindern, aber auch den Erwachsenen ein Leuchten in die Augen zaubern.

Und so einfach geht's: Stellen/hängen Sie bei sich zu Hause eine oder mehrere Laternen (selbstgebastelt oder nicht, das ist völlig egal) ins Fenster zur Straßenseite, auf den Hof oder in den Vorgärten und bringen Sie sie mit LED-Teelichtern, Lichterketten oder Ähnlichem zum Leuchten. Am Abend können große und kleine Spaziergänger dann die Laternen bewundern.

Machen Sie mit und gemeinsam lassen wir Meinhard im Glanz der Laterne strahlen!

Wir freuen uns auf Ihre Laternen.

Ihre Gemeinde Meinhard



Kleine Geste, große Wirkung:
Meinharder sollen sich an der Aktion Laternenfenster beteiligen.

FOTO: PRIVAT